

Musikschule Lauffen a. N. und Umgebung wird als Zweckverband geführt

In der Sitzung am 24. Juni 2014 hatte sich der Gemeinderat dafür ausgesprochen, dass die Musikschule Lauffen in Form eines Zweckverbandes geführt wird und die Stadt Güglingen zusammen mit Brackenheim, Cleebronn, Flein, Kirchheim a.N., Lauffen a.N., Neckarwestheim, Nordheim, Pfaffenhofen und Talheim Mitglied dieses Zweckverbandes wird.

Inzwischen wurden die rechtlichen, formalen und organisatorischen Fragen geklärt und die beteiligten Gemeinden haben sich auf die Verteilung ihrer Stimmanteile und den Umlageschlüssel, d. h. die Verteilung des Defizits, im Verband geeinigt. In der Gemeinderatssitzung am 2. Dezember 2014 wurde der erarbeiteten Satzung des Zweckverbandes nun zugestimmt.

Die Musikschule Lauffen a. N. und Umgebung wird weiterhin ihren Sitz in Lauffen am Neckar haben. Im Januar 2014 wird eine Zweckverbands-Sitzung stattfinden, in der der Verbandsvorsitzende und -rechner gewählt und die Satzung über die Entschädigung ehrenamtlicher Tätigkeit sowie der Haushaltsplan 2015 beschlossen werden.